



SERÁN DELEGADOS.

Son capacitados para prevenir los incendios forestales en Lirquén

Tras el incendio forestal que en 2019 amenazó directamente las viviendas del sector Lord Cochrane en Lirquén, un grupo de vecinos se prepara para prevenir futuros siniestros. Gracias a talleres de detección temprana, primeros auxilios y ayuda psicosocial, impulsados por el Programa Quiero Mi Barrio, los participantes se transformarán en delegados por la seguridad, reforzando la autoprotección y el cuidado del entorno a través del trabajo comunitario.